



Pièces	12 Pièces
Superficie	237 m ²
Référence	4011
Prix	1 400 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Superbe quadriplex appartement d'exception de 7 chambres au centre de Morzine Ce chalet est situé au plein centre de Morzine et à deux pas des bars et restaurants de Morzine. L'un des meilleurs emplacements de Morzine avec le télécabine de Super Morzine facilement accessible à deux minutes à pieds. L'appartement se compose de 4 niveaux avec 7 chambres, pour une total de 206 m2 habitables. Le chalet bénéficie également d'une salle de relaxation au sous sol avec un jacuzzi, un sauna, une salle de bain et un local à ski /cave. Le chalet/appartement est composé comme suit : Au sous sol, il y a un ...

Superb 7-bedroom quadriplex apartment in the centre of Morzine This property is located right in the centre of Morzine and within walking distance of Morzine's bars and restaurants. One of the best locations in Morzine with the Super Morzine gondola easily accessible in two minutes on foot. The flat consists of 4 levels with 7 bedrooms, for a total of 206 m2 of living space. The chalet also benefits from a basement relaxation room with jacuzzi, sauna, bathroom and ski room/cellar. The chalet/apartment is composed as follows: In the basement, the chalet also boasts a wet suite with hot tub and ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

